

Fünf-A-Beratung zur Behandlung adipöser Patienten in der hausärztlichen Versorgung: Eine cluster-randomisierte kontrollierte Studie (INTERACT)

INTERACT ist eine cluster-randomisierte kontrollierte Studie. Das Ziel ist die Evaluation eines 90-minütigen Online-Tutorials für Hausärzte über die Fünf A's der Beratung bei Übergewicht und Adipositas, die vom Canadian Obesity Network entwickelt und angepasst wurden. Hausärzte in der Kontrollgruppe erhalten nach 6 Monaten im Anschluss an den Studieneinschluss Zugang zur Intervention. Die Patienten werden vor dem Training ihres Hausarztes sowie 3 und 6 Monate danach evaluiert. In diesem Zusammenhang führen wir die Berechnung der Interventionskosten, einschließlich Arbeitskosten, Materialkosten und Zeitkosten der Patienten, basierend auf Kostenrechnungsgrundsätzen durch.

Five A's counselling in weight management of obese patients in primary care: A cluster-randomized controlled trial (INTERACT)

INTERACT is a cluster randomized controlled trial. The aim is the evaluation of a 90-minute online tutorial for primary care physicians on the Five A's of obesity counseling that have been drafted and adapted by the Canadian Obesity Network. Control group primary care physicians will gain access to the intervention site 6 months after study inclusion. Patients will be assessed prior to their primary care physicians' training as well as 3 and 6 months after the training. In this context, we perform the calculation of the intervention costs based on accounting principles including costs of labor, materials and time costs of patients.